

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 02/JULIO/2019

Baja Standard and Poor's expectativa de crecimiento de México

DARIO CELIS: Ayer analistas privados consultados por el Banco de México recortaron sus pronósticos de crecimiento para este año, que pasó de 1.32 a 1.13 por ciento, su noveno ajuste consecutivo.

También la calificadora Standard and Poor's Global Ratings bajó la expectativa desde 1.6 a 1.3 por ciento.

Ambas instancias coincidieron en que la continua caída en la producción petrolera y el debilitamiento del sector servicios son los principales factores detrás de la desaceleración del ritmo de crecimiento, además de la incertidumbre política interna y los problemas de inseguridad pública.